



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 28. November 2011 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

Traktanden

1. Der Fusion der Feuerwehren Langenthal und Bleienbach wurde zugestimmt und die Finanzierung bewilligt.
- 2a. Die Vorlage zur Regierungs- und Verwaltungsreorganisation 1. Teil: Amtsdauer und Amtszeitbeschränkung/Unvereinbarkeit; Verabschiedung Revision Stadtverfassung wurde zurückgewiesen.
- 2b. Auf die Vorlage zur Regierungs- und Verwaltungsreorganisation 1. Teil: Behördenentschädigung; Revision Personalreglement, Genehmigung wurde nicht eingetreten.
3. Industrielle Betriebe Langenthal: Teilrevision Organisations- und Gebührenreglement IBL betreffend Rechnungslegungsvorschriften; Genehmigung (separate Publikation)
4. Die vollständige Abschreibung der beschlossenen Schenkung an die Stiftung Mühle im laufenden Jahr wurde genehmigt.
5. Die Berichterstattung des Gemeinderates zum am 17. März 2008 erheblich erklärten Postulat Masshardt Nadine (SP) und Mitunterzeichnende vom 21. Januar 2008 betreffend die Prüfung von Massnahmen für mehr Verkehrssicherheit zwischen Bahnhof und Hasenmattstrasse wurde zur Kenntnis genommen und das Postulat als erledigt von der Geschäftskontrolle abgeschrieben.
6. Bernhard Marti, Jurist (MLaw) (SP) wurde in die Geschäftsprüfungskommission gewählt.
7. Das Postulat Dietrich Pascal (jll) und Mitunterzeichnende vom 22. August 2011: Optimierung der Badi-Öffnungszeiten wurde erheblich erklärt.
8. Das Postulat Stäger Christoph (glp) und Mitunterzeichnende vom 19. September 2011: Errichtung eines Solarkatasters in Langenthal wurde erheblich erklärt.
9. Die Interpellation Dietrich Pascal (jll) vom 22. August 2011 betreffend die drohende Herabstufung der Interregio-Linie Bern-Olten in eine RegioExpress-Linie wurde beantwortet.
10. Die Interpellation Dietrich Pascal (jll) vom 22. August 2011 betreffend die Risiken von Strassenbelagsreparaturen für Velofahrerinnen und Velofahrer wurde beantwortet.
11. Die Einfache Anfrage Dietrich Pascal (jll) vom 27. Juni 2011 betreffend die 1. August-Feier der Stadt Langenthal wurde beantwortet.
12. 4 Parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
 - Motion der FDP/jll-Fraktion vom 28. November 2011: Motion Köpfe statt Listen im Gemeinderat
 - Interpellation Grädel-Fankhauser Therese und Graf Baumgartner Barbara (beide SP) und Mitunterzeichnende vom 28. November 2011 betreffend die Gewährleistung der Sicherheit für Kinder auf dem Schulweg und für alte Menschen bei kommenden grossen Baustellen im Areal des Spitals und dem Schulhaus Kreuzfeld
 - Interpellation Grädel-Fankhauser Therese (SP) und Mitunterzeichnende vom 28. November 2011 betreffend Gesundheitsförderung in der Stadt Langenthal
 - Einfache Anfrage Marti Bernhard (SP) vom 28. November 2011 betreffend den Stromverbrauch der öffentlichen Weihnachtsbeleuchtung in der Stadt Langenthal

Langenthal, 28. November 2011

STADTRAT LANGENTHAL

Die stv. Sekretärin:

Mirjam Tschumi Walder, stv. Stadtschreiberin



Stadtrat

Publikation Beschlüsse

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 10 Tagen (Wahl, Traktandum Nr. 6) bzw. 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 12. Dezember 2011 (Wahl) bzw. 3. Januar 2012, beim Regierungsstatthalteramt Aarwangen, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.
